



Association

- Association de Loi 1901.
- Fondée le 08 Mars 2014 par Fanny et Julien Grau, parents de Numa, petit garçon polyhandicapé, qui pratique l'éducation conductive.
- 160 adhérents et de nombreux à venir !
- 50 bénévoles déjà prêts à s'investir !

Projet

- Créer un centre d'éducation conductive dans le Gard pour accueillir jusqu'à 7 enfants polyhandicapés ou handicapés moteurs pour pallier le manque de structures scolaires adaptées à leur handicap.
- Soutenir et aider les familles d'enfants handicapés.
- Informer sur l'accès à la scolarisation des enfants polyhandicapés.

Les enfants concernés

- Enfants de 3 à 8 ans.
- Présentant un handicap moteur ou un polyhandicap.
- Prise en charge à l'année ou pour des stages.
- Possibilité de stages pour d'autres tranches d'âge selon demande.

La conductive

- Bac + 4, universitaire.
- Formation globale : enseignement, rééducation, orthophonie, psychologie...
- 1 seul intervenant assurant la prise en charge de l'enfant.

En France

- 6 centres privés d'éducation conductive : Pouilly-sur-Loire (58), Bayeux (14), Piédéliac (22) ouverts à l'année, Laval (53) et Maucombles (76) ouverts pour des périodes de stage et notre centre de Clarensac (30), seul centre ouvert à l'année dans le grand Sud de la France.
- Centres associatifs et parentaux.
- Soutenus par la solidarité publique et des entreprises.
- Scolarité en partie à la charge des parents.
- Pas assez de places pour toutes les demandes.

Notre projet

- Accueillir 7 enfants à l'année de 8h30 à 16h30, au CEC du Gard, à Clarensac.
- Ouverture du centre sur l'extérieur : partenariat avec une école d'enfants valides, sorties scolaires, piscine, poney...

Nos buts

- Le bonheur des enfants d'avoir une école adaptée à leurs besoins !
- Le soulagement des parents d'avoir un vrai projet d'avenir pour leur enfant !
- Un maximum d'autonomie pour chaque enfant pour pouvoir jouer, apprendre, se déplacer, exprimer ses désirs, ses sentiments, manger seul, avoir des loisirs, échanger avec les autres... comme tous les enfants !
- **Des enfants acteurs de leur vie !**

Comment nous aider ?

- Adhérer à l'association.
- Être donateur : don d'argent, de matériel, de matières premières, de compétences, de service et de temps en tant que bénévole...
- Nous faire connaître.
- Nous mettre en relation avec des entreprises mécènes.

Bulletin d'adhésion

ou de don à l'association

A découper et à renvoyer à
l'adresse suivante :

Association CEC du Gard
4 rue Sainte Agnès
30900 Nîmes

J'adhère à l'association

pour 10 €

pour 5 €
Si je suis étudiant

Je fais un don de €

Paiement par chèque à l'ordre de
l'Association CEC du Gard

Nom
Prénom
Adresse
.....
.....
.....
Email

Association d'intérêt général, les cotisations et
dans sont déductibles à 66% des impôts.
Un reçu fiscal sera édité par l'association.



La pédagogie conductive

Créée par un pédiatre Hongrois,
le Dr Andras Pétö,

- Pratiquée dans plus de **50 pays**.
- Reconnue dans de nombreux pays européens dont la Suède, le Royaume Uni, la Norvège, le Luxembourg.
- Inscrit comme un **droit de l'enfant** handicapé dans la loi norvégienne.
- Pédagogie **globale** : s'occupe de l'enfant handicapé à la fois sur le plan des apprentissages scolaires, de la rééducation motrice, de la psychomotricité, de l'orthophonie, de l'accès aux loisirs...
- Ludique, positive et **valorisante pour l'enfant**.
- But ultime : **l'autonomie de l'enfant**.
- Véritable projet d'avenir pour **l'enfant et sa famille** !

Pour aller plus loin...

Site du CEC du Gard
www.cecdugard.blogspot.fr
Site du CEC de Bayeux :
www.honorine-leve-toi.org
Site de l'Institut Pétö de Budapest :
www.peto.hu
Site de l'éducation conductive luxembourgeoise :
www.schrett-fr-schrett.lu

Fanny Grau Coppieters, Présidente
Tél : 06 60 04 92 87 Email : asso.cec30@gmail.com
www.cecdugard.blogspot.fr | [facebook.com/cec30](https://www.facebook.com/cec30)



Association Centre d'Éducation
Conductive du Gard

CEC du Gard



« Les portes de l'avenir
sont ouvertes à ceux qui
savent les pousser »
Coluche